

Estudiantes del Ifd convocan asamblea permanente y solicitan la renuncia de la directora

General



Publicada el: 26/10/24	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 118	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/estudiantes-del-ifd-convocan-asamblea-permanente-y-solicitan-la-renuncia-de-la-directora_6393.php

**ESTUDIANTES DEL IFD
CONVOCAN ASAMBLEA
PERMANENTE Y
SOLICITAN LA
RENUNCIA DE LA
DIRECTORA**

General

Estudiantes del Ifd convocan asamblea permanente y solicitan la renuncia de la directora

Estudiantes del IFD inician una asamblea permanente y piden la renuncia de la directora.

Movilización en el Instituto de Formación Docente

Una nueva ocupación del Instituto de Formación Docente se llevó a cabo esta semana por parte de estudiantes, en respuesta a la decisión adoptada por el Consejo de Formación en Educación (CFE) de suspender las inscripciones para las carreras de Educador Social y semipresencial de Matemática.

Esta resolución fue anunciada el jueves y generó un fuerte rechazo entre los alumnos.

Durante la jornada de ayer, los estudiantes decidieron solicitar la renuncia de la directora del instituto.

Candelaria Sabaño, estudiante avanzada de Magisterio, junto a Jessica Martínez, de la carrera de Educador Social, expresaron su descontento: “La nueva ocupación ocurre ante la confirmación que se realizará el próximo martes sobre la decisión del CFE, propuesta por la dirección del centro educativo”, afirmaron.

Ambas estudiantes señalaron que desde la dirección se comunicó el cierre del primer año de la carrera de Educador Social y del semipresencial de Matemática.

“El consejo mostró su postura en apoyo a la directora, promoviendo recortes en estas carreras y dejando intacta la carrera de Física.

Ese fue el trueque propuesto por la dirección”, manifestaron.

En la última asamblea, los estudiantes resolvieron exigir la renuncia de la directora y comenzaron nuevas movilizaciones.

La ocupación se instauró como una medida de protesta para exigir la continuidad de las carreras y en repudio a la violencia que, sostienen, ejerce el equipo directivo de manera constante.

“Solicitamos a todos los estudiantes que se acerquen, independientemente de la carrera que cursen, porque todos somos docentes.

En mi caso, curso una de las opciones más protegidas en el instituto y no se encuentra en riesgo”, concluyeron.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ESTUDIANTES DEL IFD CONVOCAN ASAMBLEA PERMANENTE Y SOLICITAN LA RENUNCIA DE LA DIRECTORA

Estudiantes del ifd convocan asamblea permanente y solicitan la renuncia de la directora

Tags

estudiantes, carrera, directora, renuncia, semipresencial, instituto, consejo, docente, carreras, educador, inician, asamblea

Noticias relacionadas

3.8 * *Estudiantes del Ifd organizan una movilización en defensa de la educación*

4.0 * *Estudiantes mantienen una asamblea continua en defensa de sus derechos*

4.1 * *Bottino y Núñez se opusieron firmemente a “cualquier intento de eliminar” carreras en el Ifd*

3.9 * *Estudiantes del Ifd inician una nueva protesta exigiendo “respuestas concretas” al Cfe*

4.0 * *Ifd cesó actividades presenciales y se trasladó al formato virtual tras una ocupación; hoy se prevé, “en principio”, un regreso a las clases presenciales*

4.2 * *Cfe aún no define su postura sobre la suspensión de carreras programadas para 2025*

4.1 * *Estudiantes expresan su descontento por “deficiencias en el protocolo” durante la semana de ocupación*

4.4 * *Natalia Trenchi subrayó la importancia y el impacto que tienen tanto*

el mensaje verbal como el no verbal en el rol del educador

4.3 * *Alumnos del Ild fueron reconocidos con galardones en el prestigioso concurso "Clemente Estable"*

4.3 * *Exigen clarificaciones sobre el fin de programas en el Instituto de Formación Docente*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024